

# センター通信16

東京家政学院大学  
国際交流センター



## 2013年度 夏の国際交流月開催！

### テーマ：「おいで！Come on！过来！이리와！」

千代田三番町キャンパスでは、6月26日（金）17:00より、ローズホールで“英国アフタヌーンティ一体験”を開催しました。まず国際交流会から英国アフタヌーンティーの歴史と作法についての説明があり、その後お茶会となりました。177名という予想をはるかに上回る参加者数だったため、ティースタンドのあるテーブルに着けなかつた方、食べ物が十分行き渡らなかつた方には大変申し訳ありませんでした。それでも、遅くまでローズホール一杯におしゃべりの声が響き、楽しい「女性のための社交場」となりました。

町田キャンパスでは、6月27日（木）16:30よりローズコートにて国際交流イベントが開催されました。今回は、国際交流会と調理クラブのコラボレーション企画で、中国、韓国、タイ、ベトナム、インドのお料理を作り、それらを味わいながら国際交流を深めようという初めての試みでした。イベントのポスターや会場に流れる音楽CDを国際交流会の学生が制作し、各々のお料理は全て調理クラブと留学生が試作を重ね作りました。イベントには、日本人学生や留学生の他、地域サポーターの皆様も多数ご参加下さい、国際交流会発案の順番当てクイズと美味しいお料理を食べながらの楽しいイベントとなりました。



◀ 千代田三番町キャンパスの様子



▼ 町田キャンパスの様子  
左 順番当てクイズ  
右 地域サポーターの皆様と一緒に



## 短期交換留学生修了セレモニー

短期交換留学制度を利用し、吉林華僑外語学院より2012年9月から生活デザイン学科で勉強していた2名の修了セレモニーが7月26日開催されました。在籍中2名は、学内の様々な活動に積極的に参加していました。セレモニー当日はホームステイプログラムでお世話になったホストファミリーもご出席下さい、ささやかでしたが和やかな送別の会となりました。



▲ 最後に記念撮影

Tokyo Kasei Gakuin University International Exchange Center

### ■中相原町会夏祭りに参加して

8月17日、中相原町夏祭りに4名の留学生が参加しました。猛暑の中でしたが、留学生たちは念願の浴衣を着付けて頂き、元気に参加することができました。厳かな雰囲気の中で祭礼が始まると、留学生たちも真摯な態度で参加。その後、宮司さんにも質問をし、丁寧な回答を頂いていました。また、町会の方々とは、お祭りのお料理を美味しく頂きながら交流することができました。至れり尽くせりの温かいおもてなしに留学生一同感謝し、楽しいひと時を過ごすことができました。今年は、山車巡行の休憩所である本学でも、初めて飲み物と塩飴を提供し、町内の方々に大変喜んで頂きました。



▲ 山車の巡行に参加  
上 本学での様子 下 浴衣を着せて頂いた留学生たち

### ■国際交流センター・ハサード “100円市”

4月5日に“100円市”が、両キャンパスにて開催されました。千代田三番町キャンパスでは15,800円、町田キャンパスでは20,400円の収益となりました。収益金の半分は国際交流会の活動資金に充て、残りの半分と募金箱への募金2,394円の合計金額20,494円をユネスコに寄付致しました。ご協力ありがとうございました。